

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 14. April 2017

Riedholz: Wohnung nach Küchenbrand unbewohnbar

Am Donnerstagnachmittag kam es in Riedholz zu einem Küchenbrand in einem Zweifamilienhaus. Personen wurden keine verletzt. Die Wohnung im Erdgeschoss ist nicht mehr bewohnbar.

In Riedholz kam es am Donnerstag, 13. April 2017, kurz vor 17 Uhr zu einem Brandausbruch in einem Zweifamilienhaus. Die sofort ausgerückte Feuerwehr Riedholz hatte den Brand rasch unter Kontrolle. Durch die starke Rauchentwicklung und die Löscharbeiten wurde die Wohnung im Erdgeschoss stark beschädigt und ist nicht mehr bewohnbar. Personen wurden keine verletzt.

Die Untersuchungen der Spezialisten der Polizei Kanton Solothurn haben ergeben, dass ein technischer Defekt an der Spülmaschine zum Brandausbruch führte.

Für Rückfragen: Thalia Mosimann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)